Unsere 5. Klassen sind am Freitag gesund und zufrieden aus dem Sportlager zurückgekehrt.

Trotz Schneemangel erlebten die Teilnehmer eine sportlich aktive und erlebnisreiche Woche.



Geochaching, Bowling, Snowtubing, Zweifelderballturniere, der Besuch im Raumfahrtmuseum in Morgenröthe-Rautenkranz, der Ausflug zur Skischanze in Klingenthal und natürlich die Faschings- und Abschlussdisko sorgten für viel Abwechslung und wenig Langeweile.







Wir nutzten viele Möglichkeiten zum Nordic Walking, sodass wir traditionell am Donnerstag einen Einzel- und einen Klassenwettkampf durchführen konnten.







**B.Zschernitz**